



Deux collégiennes de Mendès médaillées de bronze aux championnats de France de bridge cadet

publié le 23/05/2017

Très belle performance pour les 4 élèves qualifiées pour la finale nationale à Paris les 20 et 21 mai : Ninon Mazery et Héloïse Arnault terminent sur le podium au terme de 2 jours de compétition intense avec 66 donnes jouées et plus de 10h de jeu et de concentration.

Léa Berchon et Lucille Dayan se classent 24èmes sur 43 paires venues de la France entière.

Bravo les filles !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.